

# 台風19号 支援・活動報告と募金のお願い

3月9日（月）～13日（金）、グリーンコープの職員が被災されたハケタ会の生産者のお手伝いに行きました。

りんごの木の剪定作業がなかなか進んでいない所もあったため、剪定した木を片付ける作業をお手伝いしました。生産者の皆さまの体調や気持ちも少しずつではありますが、前を向き始めている印象で、これもグリーンコープの組合員からのカンパや励ましがあってのことでした。

今回の支援では、ハケタ会の生産者、小滝さん、西澤さん、小林さんのお手伝いで剪定後の枝を片付ける作業をおこないました。圃場によっては、剪定後の枝の片づけなどがまだまだ進んでいない圃場もあり生産者の皆さまも喜んでいました。



左：職員 右：小滝さんの奥さま

小滝さん（右）の圃場では、剪定後の枝を片付けました。

圃場にてひと段落すると小滝さんの奥さまは、「グリーンコープ組合員の皆さまには本当に感謝している。組合員の皆さまへまた美味しいりんごを届けたい」とのことでした。体調も良くなり今年の3月にはじめて作業されたとのことでしたので、作業のお手伝いをし「本当に助かる」と大変喜ばれていました。

西澤さんの圃場に伺いました。剪定後の枝の片づけの他、農機具の納屋の片付けも手伝いました。西澤さんご夫婦は「グリーンコープ組合員の皆さまには本当に感謝してもしきれない程、お世話になった。一生懸命頑張っ、これからも組合員の皆さまに美味しいりんごを届けていきたい」と強くおっしゃっていました。

今年は芽吹く時期に霜が降りる可能性があり心配である、それでも組合員の皆さまへお届けできるように頑張っていきたいとのことでした。



西澤さんご夫婦

## 台風19号災害支援募金

### 長野支援の様子

### コチラ

専用申込書に印字しています。数量（口数）をご記入ください。

【例】一口200円を数量欄に「2」と申し込まれた場合400円のカンパとして受け付けさせていただきます。

申込番号

010

一口200円

011

一口500円

QRコードをスマートフォンのバーコードリーダー等のアプリを使って読み込んでください。グリーンコープ災害支援の内容はインスタグラム「災害支援 by グリーンコープ」にて日々配信しております。



ここまで支援できたのも組合員の皆さまの支えがあったからでした。

3月14日までに集まった支援募金は約5,700万円と、たくさんのご協力をいただいています。本当にありがとうございます。皆さまから寄せられた支援募金は被害を受けた生産者やお取引先、そして被災された皆さんへの支援に活用させていただいています。被害は甚大で、継続した支援が必要です。引き続き、災害支援募金へのご協力をお願いします。

小林さんの圃場に伺いました。小林さんの圃場にて剪定後の枝を片付けました。

小林さんも「去年は本当に大変だったが、今年は組合員の皆さまに無事に美味しいりんごをお届け出来るように頑張っていきたい」とおっしゃっており、今後のりんご作りに対しての強い想いを感じました。



小林武さん

## 現在の長野（赤沼地区）の様子



決壊した堤防近くの体育館はまだ災害時の姿のままであり再建が進んでいない状態です



決壊した千曲川堤防のあとは新たに堤防が作られています



災害ゴミの集積場だった赤沼公園も今では公園としての姿を取り戻しつつあります

未だに台風災害の爪痕が残っており、復興がなかなか進んでいない現状がありました。その中で赤沼公園では災害ゴミの撤去が進んでおり、復興にむけて皆が少しずつ歩みだしたような気がします。

生産者の皆さまはこの中で一生懸命りんごを栽培しています。お会いした生産者は「組合員の皆さまの支えには本当に感謝しているので、今年こそは美味しいりんごをお届けして恩返ししていきたい」とおっしゃっていました。

まだ圃場では農機具が水没して使えず、作業が進んでいなかったり自宅の再建が進んでいない方がいらっしゃいます。これからも引き続き災害支援募金へのご協力をお願いします。